

3. Energie Messe vom 27. - 28.9.08 bei Germann GmbH **Fundamentales Umdenken in der Energie-Nutzung**

Für Energie-Nutzer und Energie-Lieferanten beginnt nun das große Umdenken. Die bequemen und übersichtlichen Zeiten mit Öl und Gas sind endgültig vorbei. Der politische und wirtschaftliche Druck, ausgelöst durch die Klimaschutzdebatte sowie die sich immer schneller drehende Preisspirale mit den rasant gestiegenen Öl- und Gaspreisen, zwingen Verbraucher wie Lieferanten in den Wandel.

Die gesamte Energiebranche durchlebt eine fundamentale Erneuerung. Der Welt steht eine neue industrielle Revolution ins Haus. Die 3. Energie-Messe Gersprenztal am 27. und 28. September in Brensbach zeigt, was möglich ist an innovativen Energie-Konzepten. Rund 50 Unternehmen aus der Region präsentieren ihre Ideen unter dem Motto „Potenziale ‚Erneuerbare Energien‘ entdecken und nutzen“. Wie schon in den vergangenen beiden Jahren findet die Messe auf dem Gelände des Brensbacher Energie-Spezialisten Germann GmbH statt. Das passt insofern hervorragend zu den Themen, Wärmepumpen, Biomasse, Photovoltaik, Miscanthus-Anbau – alles Themen für heute und morgen, vor allem für übermorgen!



Natürlich kommen auf der 3. Energie-Messe 2008 Unterhaltung und Genuss nicht zu kurz. Speisen und Getränke gibt es zu familienfreundlichen Preisen. Dazu kommen Kinderbelustigungen sowie eine abwechslungsreiche Moderation. Die offizielle Eröffnung der Messe mit Prominenten aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft ist am Samstag, 27.9., 11 Uhr. In diesem Zusammenhang wird auch der Germann Wärmepumpen Lehrpfad eingeweiht. Der Pfad erklärt ausführlich und sehr plastisch die unterschiedlichen Wärmegewinnungs-Techniken anhand der realen Objekte und auf Informationstafeln.



Großes Publikumsinteresse an der Energie-Messe Gersprenztal.